



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado de Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ). – Sobre la Reforma Electoral, el vicecoordinador de diputados de Morena, comentó: “Yo creo que el próximo 5 de febrero quizás se presente de manera formal la iniciativa para hacer reformas a la Constitución en materia política, tenemos una gran oportunidad para iniciar una lucha fuerte contra la corrupción, contra la impunidad, establecer mayores controles del pueblo sobre los políticos y tratar de transformar y reconstruir de fondo muchísimas de las instituciones políticas, que en estos momentos tiene nuestro país, no podemos restringir el debate nacional solamente a pluris si o pluris no”.

[https://drive.google.com/file/d/1dYB3jwsSKAPZiX6f7pwZAAti_VDrhe83/view
?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1dYB3jwsSKAPZiX6f7pwZAAti_VDrhe83/view?usp=sharing)